



© Wögerer

Hotel Bee Green setzt auf achtsamen Umgang mit der Natur

Dem Linzer Hotel Bee Green ist ein achtsamer Umgang mit der Natur und deren Ressourcen wichtig. Das Bee Green befindet sich in der Hanuschstraße und konzentriert sich auf einen „grünen Standard“. So ist beispielsweise das Atrium dicht bepflanzt. Es befindet sich zudem in unmittelbarer Nähe zu einer der weitläufigsten Grünflächen. Diese schenken fleißigen Bienen den optimalen Lebensraum zum Sammeln von Pollen. Später können die Bienen den Nektar in den aufgestellten Bienenstöcken am Hotelareal abliefern und der daraus gewonnene Honig wird beim Frühstücksbuffet angeboten. Der Nachhaltigkeitsgedanke fokussiert sich beim Hotel nicht nur auf einige wenige Aspekte des Tuns, sondern wurde gemeinsam mit dem Gastroprofi Wögerer aus Steyr im gesamten Konzept berücksichtigt und gelebt.

www.beegreenhotel.at